



Die Standard-Fachkommission im ZDRK gibt bekannt

Die Standard-Fachkommission hat am 10. bzw. 11.02.2018 in einer Arbeitstagung in Heimbuchenthal neben der Bearbeitung zahlreicher Tagesordnungspunkte zum neuen Bewertungs-Standard im ZDRK nachfolgenden Beschluss gefasst, der hiermit veröffentlicht wird und Gültigkeit erlangt.

Anerkennung von Rassen/Farbenschlägen

Aufgrund der auf der Bundeskaninchenchau in Leipzig festgestellten Qualitätsentwicklung und der nunmehr nachgewiesenen Breitenentwicklung werden folgende Rasse sowie folgender Farbschlag einer bestehenden Rasse anerkannt:

- a) Sallander
- b) Klein-Rexe dalmatiner dreifarbig

Die Anerkennung erfolgt zum Beginn des Zuchtjahres 2019 (1.10.2018). Der Standardtext wird unmittelbar in den neuen Bewertungs-Standard aufgenommen und nicht gesondert veröffentlicht.

Hinweis: Nachzuchttiere dieser Rassen sind in den genannten Farbenschlägen weiterhin bis zum 30. September 2018 mit "N" zu kennzeichnen, wofür die entsprechende Züchtungs- und Kennzeichnungsgenehmigung bis zu diesem Zeitpunkt Voraussetzung ist.